

氣仙の2団体たたえる

大船渡、佐
久各賞賜呈

国際ソロプロミスト大船渡

国際ソロブチミスト 職・専門職に就いてい

大船渡(田村福子会長)
5月18日、陸前高田市高
山町のキャピタルホテ

ル1000で、国際ソロブチミスト大船渡賞と同佐久賞の贈呈式を開いた。両賞を受賞した氣仙の2団体をたたえ、ますますの発展を祈念した。

国際ソロブチミストは、各分野で管理

県佐久市の国際ソロブ
チミスト佐久から支援
を受け「佐久賞」も創
設した。

本年度は、傾聴ボランティアを通じ地域住民の心のケアに貢献している気仙地域傾聴ボランティア「こもれび



の会」(佐藤智子代表)

出席。田村会長が、佐

活動充実へ期待した

「時間の経過とともに」

が大船渡賞、地域の子育て支援を目的としたサロン、相談室の開設

藤代表と、こゝでシップの大村恵世副理事（代表代理）にそれぞ

佐藤代表は「栄誉
の賞をいただき感謝
の意を表す」と述べた。

地域の子育て事情は窓
わる。地域に根付いた
支援活動をこれからも

などを行つてゐる特定非営利活動法人こそだてシップ(伊藤怜子代表)が佐久賞をそれぞ

れ賞状と副賞を贈り、
佐藤代表（左から3人
目）に大沿賞、大村

の心に寄り添い、痛
を和らげる活動をし
い」と、大村副理事

「行つていきたい」とついを新たにした様子だった。